



羽田っ子

「かしこく やさしく たくましく たびする羽田っ子」

奥州市立羽田小学校
令和7年度 校報
第10号(7月9日号)
編集 越田

本物の迫力！圧巻の演奏！～音楽鑑賞～

7月3日(木)4～6年生は、前沢ふれあいセンターでの音楽鑑賞教室に参加してまいりました。仙台フィルハーモニー管弦楽団による迫力と繊細を両立させた圧巻の演奏に、会場の小中学生は魅了されました。

また演奏を聴くだけでなく、途中にはオーケストラの指揮者体験コーナーが設けられ、聴衆を飽きさせない工夫がありました。全員が“音”を“楽”しました、あっという間の1時間余でした。



六年栗田凪咲さんが指揮者を体験！



実学のススメ～自分たちの身近なところからの学び～

7月4日(金)3年生は県環境アドバイザーの川田様、市生活環境課の川島様をお招きし、学校の近くの小田代川や理科室を使って水生生物の学習を行いました。前半は小田代川で班ごとに水生生物を採集、後半は理科室で採集した生物をルーペで観察し、自分たちで調べたり先生に聞いたりする等、体験と座学をとおして自分たちの身近な生き物について学習しました。子どもたちの生き生きした様子から、これは福沢諭吉が重視した「実学」に通ずる学びだと感じました。



2年生は同日に、～栄養指導も 泳法指導も～

各学年で行っている栄養指導。7月4日（金）4校時は、2年生が野菜についての学習をしました。栄養教諭の千葉文絵先生が見守る中、野菜に含まれる栄養素とその役割等について学習しました。子どもたちに苦手な野菜を聞いてみると「ピーマン」「茄子」と、私が子どもの頃と同じものが挙げられました。さらに「アボカド」「ゴーヤ」等の比較的近年食卓に並ぶようになった物の他、珍しいところだと「かぼちゃが苦手」という子もいました。私もピーマンや茄子は苦手な野菜でしたが、大学生の時、下宿をした時に、ピーマンも茄子も美味しく感じるようになりました。今でもその下宿先には感謝しています。



は苦手
アボカド
いまだに
とはい
え、



さらに午後は、水沢スポーツクラブより千葉裕悟様を講師にお招きし、水泳教室を行いました。雷のため、教室での指導となりましたが、子どもたちは説明を聞き、体を動かしました。

美味しいパフェはドッヂ ～5年生親子レク 調理＆スポーツ～

7月4日（金）5・6校時の時間帯に5年生は、親子レクを行いました。家庭科室でのパフェ作り、体育館でのドッジボールと、なかなか欲張りなメニューの親子レクで、充実した午後を頬張りました。



実食！



ば良
えい
！で
な
きか



で
最後は
パチリ。
みんな